

Acuerdos aprobados por el Consejo de Administración de la empresa pública Obras de Madrid

La Comunidad invierte 2,4 millones en obras de mejora de cinco municipios de la región

- Incluyen trabajos de mejora en la remodelación y asfaltado de calles y renovación de alumbrado, entre otros
- Las actuaciones se realizarán en Alcalá de Henares, San Fernando de Henares, San Martín de la Vega, Velilla y El Boalo

17 de noviembre de 2018.- La Comunidad de Madrid va a invertir un total de 2,4 millones de euros en distintas obras en cinco municipios de la región, tras las adjudicaciones aprobadas por el Consejo de Administración de la empresa pública Obras de Madrid Gestión de Obras e Infraestructuras.

Estas obras, que se realizarán en los municipios de Alcalá de Henares, San Fernando de Henares, San Martín de la Vega, Velilla de San Antonio y El Boalo, supondrán mejoras en la remodelación y asfaltado de calles, y en la renovación de alumbrado, entre otros trabajos.

Entre las obras adjudicadas figura la renovación de un tramo de la Vía Complutense de Alcalá de Henares, por el que cada día discurren miles de vehículos. Son en total 15.000 metros cuadrados de calzada y aceras próximas a las murallas, a cuyas obras se destinarán 467.147 euros.

Unas actuaciones que, además de mejorar los itinerarios peatonales y fomentar la accesibilidad, dotarán al entorno de nuevo mobiliario urbano, crearán una mediana, aceras y rampas y ampliarán la zona adoquinada de la Torre Albarrana.

También se han adjudicado contratos para las obras de asfaltado de ocho vías en el casco urbano y en el Polígono Industrial 'Las Fronteras' de San Fernando de Henares. Dotados con una partida de algo más de 580.000 euros, los trabajos ayudarán a mejorar el tránsito en estas calles que presentan diferentes estados de deterioro e incluso de disgregación.

ALUMBRADO LED EN VELILLA

En Velilla de San Antonio, se ha adjudicado un contrato por valor de 1 millón de euros para las obras de sustitución del alumbrado actual por tecnología LED. Con su instalación, el Consistorio logrará reducir el coste de mantenimiento de la red de alumbrado público, ahorrar en la factura energética y conseguir un

municipio más sostenible y que genere menos emisiones de CO2 a la atmósfera.

La Comunidad de Madrid también ha aprobado la dotación de obras para la mejora del barrio de Villamontaña, en San Martín de la Vega, que contará con un presupuesto de 230.285 euros y afectará a una superficie de 3.146.21 metros cuadrados.

La obra permitirá mejorar este barrio, que no se encuentra totalmente urbanizado y que actualmente queda dividido en dos zonas por la Avenida del Doctor Manuel Jarabo. El proyecto también contempla dotar al barrio de recorridos continuos y adaptados al entorno regenerado, así como de accesos al transporte público y las viviendas, mejorando los problemas iniciales de inseguridad peatonal, así como los de salubridad, de manera que también se logrará embellecer el acceso al municipio.

Por último, se ha aprobado destinar 97.000 euros a la remodelación de la plaza de Cerceda, en la localidad de El Boalo. Obras que se suman a otras aprobadas este año, como la renovación de las pistas deportivas, la reforma y ampliación del polideportivo municipal, la construcción de piscinas y la instalación de pérgolas en los patios de los tres colegios de la localidad.

El objetivo del Gobierno regional con estas inversiones es mejorar la vida e impulsar el bienestar de las personas en los distintos municipios de la Comunidad de Madrid, dotándoles de servicios de calidad.